

„Tübingen tanzt“ und zwei Paare vertreten die Farben des TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd

Am vergangenen Wochenende lud der TTC Rot Gold Tübingen die Turniertanzpaare unterschiedlicher Alters- und Startklassen in die wunderschöne Universitätsstadt ein. Mit insgesamt über 200 Starts war die dritte Auflage von „Tübingen tanzt“ für den ausrichtenden Verein ein voller Erfolg.

Am 24.6.2023 tanzten Ariane Erdmann-Barth und Martin Barth vom TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd ihr erstes offenes Turnier bei den Masters III S Standard. Erst im März dieses Jahres waren beide in die höchste deutsche Amateurtanzklasse, die S-Klasse, aufgestiegen. Das Finale konnten Ariane und Martin bei sehr starker Konkurrenz auf höchstem Tanzsportniveau nicht erreichen, waren aber mit ihrem 9. Platz mehr als zufrieden.



Am 25.6.2023 tanzten Christin Bauer und Andreas Kalb bei den Masters II C Standard im Finale und erreichten in den vier geforderten Tänzen in dieser Startklasse souverän den 2. Platz. Während der Siegerehrung durften beide auf das zweithöchste Podest steigen und ihre Urkunden entgegennehmen. Wir gratulieren beiden Paaren zu ihren Erfolgen.